

Victoire-Daubié. Les collégiens rendent hommage à leur principal

(Le télégramme le 27 juin 2018)



Mardi, les élèves ont rendu hommage à Jean-François Huot, principal du collège Victoire-Daubié, qui prendra sa retraite d'ici quelques jours. Dans la matinée, les collégiens ont gonflé des ballons de toutes les couleurs sur lesquels ils avaient écrit un mot gentil pour saluer ce départ à leur manière.

À l'heure de la récréation, afin que le principal vienne dans la cour et, au bon moment, un professeur est allé le chercher dans son bureau : « C'est grave. Venez vite ! ». En ouvrant la porte sur la cour, il a découvert un parterre de têtes et de ballons colorés, qu'il a accueilli avec un large sourire. Un joli geste, initié par les élèves de troisième.